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International Experiences of Fighting Administrative Corruption

Expériences internationales de la lutte contre la corruption administrative
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Abstract : L’objectif de cet article est d’éclairer le phénomeéne de la corruption administrative, un
des problémes les plus graves auxquels dans les pays sont confrontés aujourd’hui, et d’analyser les
facteurs ainsi que les raisons de leur émergence afin de constater les stratégies de lutte contre ce fléau
éthique en se concentrant sur les modeles et les expériences des autres pays. On arrive dans cette étude
que la corruption administrative a des effets dévastateurs sur les économies des pays en développement
a la suite d’affaiblissement de leur croissance économique, nous devons donc évidemment réagir a ce
phénomene et prendre les mesures pour le combattre de toutes nos forces.

Keywords : corruption administrative; transparence; responsabilité; détournement; Organisation de
la transparence internationale.

Résumé : The objective of this article is to study the phenomenon of administrative corruption, one
of the most common problems currently faced in developing countries and to analyze the factors and
reasons that are responsible for their apparition, national and foreign countries to combat this
phenomenon, taking into account studies and experiences of certain countries. Finally, this
administrative corruption constitutes a major challenge for the developing countries and hinders their
economic growth and all efforts for their development. So we have to fight and reduce the harmful
effects of this phenomenon.

Mots clés : administrative corruption; transparency; accountability; misuse; transparency
international organization.
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